

M. l'échevin Morin étant obligé de partir pour Toronto par le train de nuit, laisse l'assemblée.

11.—Soumise une communication du Bureau des Estimateurs, au sujet de la confection des listes électorales recommandant que la loi soit amendée de manière à ce que la liste municipale ne soit faite que tous les deux ans.

Aucun des membres ne voulant faire de proposition à ce sujet, la question est mise de côté.

12.—M. l'échevin Tétreau demande alors que l'on prenne de nouveau en considération la proposition faite au Conseil par M. l'échevin Larivière au sujet des amendements à la clause 21L de la loi, relativement au Bureau des Commissaires et il propose que rapport soit fait au Conseil recommandant d'inclure dans les amendements à la Charte une disposition à l'effet d'abroger la sous-section 10 de l'article 21L concernant le Bureau des Commissaires, de manière à ce que cette section se lise comme suit:

"Cependant le Conseil ne pourra renverser une décision ou motion, un rapport ou une recommandation du Bureau des Commissaires sur les matières contenues dans cet article que par une majorité absolue du Conseil.

Proposé en amendement par M. l'échevin Emard,

Vu l'absence de M. l'échevin Morin qui s'intéresse à cette question, et vu que cette question a été présentée lorsque M. Morin était présent et que personne n'a voulu faire de proposition à ce moment, qu'il soit

Résolu: De remettre l'étude de la proposition de M. l'échevin Tétreau à la prochaine séance, afin d'en permettre l'étude lorsque le Comité sera au complet.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Emard, O'Connell, Robinson, L. A. Lapointe—4.

Contre: Tétreau, Prud'homme—2.

Ainsi il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

13.—La Commission prend en considération le bill soumis à la Législature par la Compagnie des Tramways de Montréal, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la délégation qui a été nommée pour représenter la Cité devant la Législature reçoive instructions de s'opposer énergiquement à tout ce que ce bill pourrait contenir qui serait contraire aux intérêts de la Cité et à faire aussi tout ce qui est nécessaire pour protéger d'une manière efficace les droits de ladite Cité à ce sujet.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 26 février 1912

Son Honneur le Maire, M. L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routines suivantes sont expédiées:

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Terminal Company", demandant que le Conseil approuve sa demande de subvention au Gouvernement Provincial.

2.—De M. H. Lusier pour l'établissement d'une forge.

3.—Du docteur James L. Leprohon, à l'effet d'être nommé médecin-examineur.

Ald. Morin being obliged to leave for Toronto by the night train, withdrew.

11.—Submitted a communication from the Board of Assessors, anent the making of voters lists recommending that the law be amended so that the municipal list be prepared only every two years.

None of the members wishing to submit any motion in this connection, the matter was set aside.

12.—Ald Tétreau then asked that the motion made in Council by Ald Larivière, anent the amendment to clause 21L of the law concerning the Commissioners, be again considered, and he moved that a report be made to Council recommending that a revision to the effect of repealing sub-section 10 of article 21L concerning the Board of Commissioners be included in the amendments to the Charter so that said section may read as follows:

"The vote of the absolute majority of the Council shall however be required to reverse a decision or reject a motion, report or recommendation of the Board of Commissioner on the matters mentioned in this article.

Moved in amendment by Ald. Emard,

Owing to the absence of Ald Morin who is interested in this question, and whereas said question was submitted when Mr. Morin was present and nobody made a motion then, be it

Resolved: To defer consideration of Ald. Tétreau's motion until the next meeting, in order that the same may be considered when all the members of the Committee are present.

Said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Emard, O'Connell, Bastien, L. A. Lapointe.—4.

Nays: Tétreau, Prud'homme.—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

13.—The Committee considered the bill submitted to the Legislature by the Montreal Tramways Company, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the delegation which was appointed to represent the City before the Legislature be instructed to oppose energetically any clause in said bill which might be contrary to the City's interests and to take all action as may be necessary to efficiently protect the rights of the said City in this connection.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Secrétaire.

CITY COUNCIL

Report of meeting held the 26th February 1912.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

PETITIONS.

1.—From The Montreal Central Terminal Company asking that Council approve of their application for a grant to the Provincial Government.

2.—From Mr. H. Lussier, for leave to erect a forge.

3.—From Dr. James L. Leprohon, to be appointed Medical Examiner.

4.—From The Prime White Road Oil Co. anent the oil supplied by them.